



Fisheries and Oceans  
Canada

Pêches et Océans  
Canada

Matériel and Procurement Services / Services du matériel et des acquisitions  
Procurement Hub – Fredericton / Centre d'approvisionnement – bureau de Fredericton  
301 Bishop Drive / 301, allée Bishop  
Fredericton (N-B) E3C 2M6

30000161A

16 March / mars, 2022

**Subject/ Object: REQUEST FOR STANDING OFFER / DEMANDE D'OFFRE À  
COMMANDES 30000161A – Standing Offer for Petroleum Storage  
Tank Inspections and Hardware Compliance / Offre à commandes  
pour les inspections de réservoirs de stockage de produits  
pétroliers et la conformité des pièces**

**ADDENDUM #1 / ADDENDA N° 1**

Further to the above-mentioned Request for Standing Offer documentation previously forwarded to your firm, Addendum (#1) is hereby issued.

Pour faire suite à la documentation d'accompagnement de demande d'offre à commandes susmentionné transmise à votre entreprise, l'Addenda no 1 est émis.

**Questions and Answers / Questions et réponses:**

**Question 1:** Tender requests Nova Scotia Workers Comp - however New Brunswick Workers Comp provides coverage for us when working in Nova Scotia and PEI - please confirm NB Coverage is acceptable as long as it covers us in NS and PEI?

**Answer 1:** Yes.

**Question 2:** Tender requests Nova Scotia Certificate of Recognition For Safety Program - however NS accepts an NB COR as equivalent - please confirm NB COR is acceptable?

**Answer 2:** Yes.

**Question 3:** Tender does not mention a requirement for a New Brunswick or PEI Petroleum Installer license - is an NB and PEI installer license required?

**Answer 3:** No.

---

**Question 1 :** Appels d'offres Nova Scotia Workers Comp - cependant New Brunswick Workers Comp fournit une couverture pour nous lorsque nous travaillons en Nouvelle Écosse et à l'Î.-P.-É. - veuillez confirmer que la couverture du N.-B. est acceptable tant qu'elle nous couvre en N.-É.

**Réponse 1 :** Oui.

**Question 2 :** L'appel d'offres demande un certificat de reconnaissance pour le programme de sécurité de la Nouvelle-Écosse - cependant la N.-É. accepte un COR du N.-B. comme équivalent - veuillez confirmer que le COR du N.-B. est acceptable ?

**Réponse 2 :** Oui.

**Question 3 :** L'appel d'offres ne mentionne pas l'exigence d'une licence d'installateur pétrolier du Nouveau-Brunswick ou de l'Î.-P.-É. - une licence d'installateur du N.-B. et de l'Î.-P.-É. est-elle requise ?

**Réponse 3 :** Non.